



05.02.2008

Kleine Anfrage

Mehrfahrtenkarte

Bei den meisten Verkehrsverbänden gibt es Entwerterssysteme, die einen Vorverkauf von Fahrscheinen ermöglichen. Die Stadt Wiesbaden konnte einen entsprechenden Vertrag mit dem RMV vereinbaren. Die Nachfrage nach einer solchen Mehrfahrtenkarte scheint auch in Darmstadt recht hoch.

1. Gab es in Vergangenheit Anstrengungen seitens des Magistrates die Möglichkeit einer solchen Mehrfahrtenkarte zu untersuchen? Gab es Gespräche mit RMV / DADINA?
2. Wäre eine probeweise Einführung einer Mehrfahrtenkarte mit anschließender Auswertung (Akzeptanz, finanzielle Auswirkungen, Mobilitätsverhalten) denkbar?

Rainer Keil
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck
Stadtverordneter